

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

De nouveaux cas positifs au Covid-19!

UNE situation de nature à donner de la migraine au sélectionneur national Patrice Neveu. Lequel, comble d'infortune, a été lui aussi déclaré hier, porteur du virus. Tout comme Obissa et Palun.

MM

Yaoundé/Cameroun

LE Covid-19 donne de la migraine à plusieurs équipes qui prennent part à la 33^e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football "Cameroun 2021". Les Panthères du Gabon, qui affrontent le Ghana demain vendredi, ne sont pas épargnées. En effet, jeudi dernier, jour d'arrivée du Onze national au Cameroun, deux de nos joueurs, Aubameyang, Lemina, en plus du coach adjoint Anicet Yala avaient été testés positifs. Puis il y a eu dans la foulée Axel Meye, Kevin Mayi, Gilchrist Nguema, Pierre Aubame (manager général), Willy Au-

bameyang (intendant adjoint), ensuite Sidney Obissa, Patrice Neveu et Lloyd Palun.

Par contre, Mario Lemina et Pierre-Emerick Aubameyang ont retrouvé les terrains d'entraînement. Cette situation, fort préjudiciable, pose la problématique du suivi de la bulle sanitaire par notre équipe. Qui consiste avant tout à limiter les contacts avec le monde extérieur. L'équipe reste calfeutrée dans son hôtel, se fait tester et limite au maximum ses déplacements. Ces consignes sont-elles scrupuleusement respectées?

Le sélectionneur national, lui-même infecté, se retrouve devant un sacré casse-tête (lire ci-contre).



Photo : Franck Martial Mombou

Palun (8), lui aussi "out".

Lucarne Ressources

IL y a véritablement de quoi s'arracher les cheveux – qu'il n'a d'ailleurs plus. En décrivant "une situation pesante" (lire article sur notre site internet le 11 janvier), le sélectionneur national Patrice Neveu s'inquiète, à raison, de l'hécatombe qui frappe les Panthères du Gabon, en défense, notamment. Et qui l'oblige, alors qu'il était déjà privé de celle (Ecuele Manga-Appindangoye) qui aurait dû faire la Can, à imaginer une charnière différente de celle, plutôt complémentaire et franchement pleine de promesses, alignée dimanche contre les Comores.

L'équation s'avère d'autant plus compliquée que nul ne sait si d'ici à demain, jour de ce match si crucial face au Ghana, une nouvelle tuile ne va pas tomber sur la tête de ses joueurs. Car, se pose clairement la question d'un foyer de contagion au sein des Panthères, avec donc des cas d'infection au Covid-19 les uns à la suite des autres. D'ailleurs au moment où étaient couchées ces lignes, nous apprenions que le latéral droit Lloyd Palun, l'attaquant Kevin Mayi avaient été testés positifs. De même que le coach Neveu.

Alors, si donc ce dernier – que va suppléer sur le banc son adjoint Anicet Yala, tout juste remis du... Covid – est condamné à déployer des trésors d'ingéniosité pour trouver une formule, un schéma qui tiennent la route (lire ci-contre), jusqu'à se révéler gagnante, comme nous supporters l'espérons, il appartient à son groupe d'aller chercher les ressources nécessaires pour se montrer à la hauteur.

On veut croire qu'aucune des Panthères valides pour cette Can ne s'est mise dans la peau de coiffeurs, ces joueurs qu'on ne fait jouer que lorsque tout enjeu réel a disparu (3^e match de poule avec déjà la qualification en poche ou, au contraire, élimination consommée à ce stade, par exemple). Les forfaits dus au coronavirus montrent clairement la nécessité pour tous de rester mobilisés.

Après tout – et c'est un cliché bien connu des footballeurs –, on gagne à 18, 20 voire davantage et non à 11.

M. A

James Angelo LOUNDOU
Yaoundé/Gabon

LA défense de la sélection gabonaise n'a pas fini de donner à Patrice Neveu matière à phosphorer. Et comme un malheur n'arrive jamais seul, le technicien français a lui aussi été testé positif hier. Tout comme le latéral droit Lloyd Palun, les centraux Sydney Obissa et Gilchrist Nguema, auparavant. Avec désormais Anicet Yala aux commandes, le technicien gabonais a la lourde charge de trouver des solutions à cette question qui taraude les supporters gabonais.

En défense centrale, aux côtés de Bruno Ecuele Manga, Yala a deux options. Soit faire reculer le milieu défensif Alex Mouckétou Moussounda à un poste occupé en club (Mangasport et CF Mounana) et sélections



Photo: DR/L'Union

Alex Mouckétou Moussounda (à droite) pourrait-être aligné aux côtés d'Ecuele Manga en défense centrale.

nationales des jeunes (U17 et U20). Soit relancer Junior Assoumou Akue, pour une complémentarité qui n'avait pas convaincu face à la Libye à Benghazi.

Au poste de latéral droit, le technicien gabonais devrait choisir

entre Yannis N'Gakoutou, sociétaire du club français de Lyon La Duchère (N2) et Anthony Oyono (US Boulogne). Et si par malheur les cas venaient à se multiplier dans la tanière, ce serait une véritable catastrophe pour notre sélection.